



## Comentario / Germán Martínez (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Ese estercolero en el que se hizo esa reforma (al Poder Judicial) que, por supuesto, puede y debe ser impugnada y la Corte decidirá si asume o no esa decisión de revisar, primero, el procedimiento con el que se aprobó esta reforma, por supuesto que se puede revisar, ya lo he dicho una y mil veces aquí y, segundo, el fondo, no porque la Constitución diga que no o la misma Ley de Amparo diga que no se puede revisar las reformas constitucionales, sino por los tratados internacionales. Esta reforma (a la Guardia Nacional) ya es la prueba contundente del fracaso de traerle paz a este país de López Obrador y, por el otro lado, la presidenta nueva con esta reforma, que seguro la sacarán con su mayoría, no tendrá la señora presidenta, Claudia Sheinbaum, un solo pretexto ya para darle paz a este país”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQedfOdVEWdApilPjTu7PjQBG2tMqzaZUVepOfefjF6vRA?e=iV3z2Q>